

Mardi 25 juin 2024 [dans l'après-midi]

**Entrez, le foyer est allumé, brûle la bûche de l'amour  
pour vous réchauffer et vous porter l'Eau vive de Mon Cœur !  
Il n'est plus temps de tarder, il vous faut courir et accourir !**

[LE SEIGNEUR] Il vient le temps de la joie, mais il faudra auparavant passer par la croix. La joie, celle promise aux enfants de l'Amour, aux guetteurs du présent qui veillent l'instant et le futur et le passé, puisque passé, présent et futur sont un même temps dans l'Unique temps qui est l'Éternité !

Enfants, voilez-vous le visage et le regard aux atrocités du monde mais ne les ignorez pas. Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité. Ne le sous-estimez pas, il est puissant, le bel ange qui a failli et du Trône du Ciel a sombré pour entrer dans la vanité ! Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent ! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes !

Le cœur à l'agonie, l'homme vivra, lui qui n'a voulu ni entendre, ni écouter Mes préceptes. Il sera nourri de la corne du Bouc et il marchera, telle une bête, parmi les troupeaux de damnés pour avoir refusé l'immensité de l'Amour, puisqu'il n'y a pas de milieu, il y a le oui ou le non, tout le reste vient du Malin.

Aussi, que l'homme de Dieu, l'homme en Dieu, s'adonne à la prière ! Enfants, vos pensées d'amour sont prière, vos actes d'amour sont prière, vos regards levés vers le Ciel en l'intériorité du cœur sont prière. Être en permanence avec Moi dans le cœur, c'est déjà vivre dans le Ciel. L'Amour attend l'amour, l'Amour attend toujours l'amour, puisque l'Amour est le Je Suis. L'aurore des temps, enfants, réside en les cœurs. Tout homme qui aime boit à la Source vive et tout homme qui aime marche dans Mes pas.

Il vous faut avoir beaucoup de persévérance et, par la sagesse et la prière, vous surmonterez les épreuves puisque toutes deux portent l'amour en les cœurs, l'amour qui unit et qui sanctifie, l'amour qui irrigue vos rivières souterraines, afin de leur faire découvrir le grand Fleuve de l'amour qu'est Mon Cœur Sacré.

Venez, enfants, accourez dans Mes parvis, venez vous agenouiller devant Ma Sainte Face, près du Tabernacle, et vos cœurs seront purifiés par Ma Parole d'Eau vive qui en vous pénétrera et irriguera dans le silence vos parterres. J'attends de vous l'abandon, l'abandon et le pardon. Oui, sachez pardonner à ceux qui vous ont fait du mal, vous ont fait souffrir.

Le monde est empli de bonnes intentions, mais il chavire à chaque instant et il se perd dans les méandres de la noirceur.

Enfants, que vos pensées soient des pensées d'amour, que vos actes soient des actes d'amour, que vos vies Me soient données, afin que Je vous porte l'Eau vive et que vous viviez en l'Éternité auprès de Mon Cœur Sacré. Je suis en chaque homme. Je viens en chacun qui Me cherche. J'accompagne le désespéré comme le joyeux, Je prends soin de chacun. Je suis le Passeur sur le chemin.

Je vous attends. Venez à Moi, aimez-Moi, et nous parcourrons ensemble les sentiers de l'amour, et Je vous porterai l'Eau vive de Mon Cœur et vous vivrez et vous serez désaltérés, et Je vous donnerai de Mon Pain et vous serez rassasiés. Entrez, le foyer est allumé, brûle la bûche de l'amour pour vous réchauffer et vous porter l'Eau vive de Mon Cœur !

Venez, enfants, accourez ! Il n'est plus temps de tarder, il vous faut courir et accourir !